

Message de soutien de Karine Traval-Michelet, à la suite du séisme qui a touché le Maroc

Message de soutien de Karine Traval-Michelet, à la suite du séisme qui a touché le Maroc :

« C'est avec effroi et une immense tristesse que j'ai appris le terrible drame qui frappe le Maroc, suite au séisme qui a durement touché le sud de ce pays ami.

J'adresse, en mon nom et celui de la municipalité, toutes mes pensées aux victimes du séisme, leurs proches et leurs familles.

Aux citoyennes et citoyens marocains et franco-marocains de notre territoire et plus particulièrement de Colomiers, nous témoignons de notre immense solidarité.

Lors du prochain Conseil municipal, je proposerai une aide aux victimes du Maroc, par l'attribution d'une subvention qui abondera le fonds d'urgence et de reconstruction ouvert notamment par la Région Occitanie/Pyrénées-Méditerranée, à l'initiative de sa Présidente, Carole Delga.

La solidarité internationale, au même titre que la France, et l'accompagnement de l'Union européenne seront décisifs pour apporter une aide humanitaire et sanitaire au Maroc, et dans son effort de reconstruction. »

VOS CONTACTS

Dimitri Foltran

Direction de la communication

05 61 15 24 42

dimitri.foltran@mairie-colomiers.fr

